

Josette et Daniel **Jaunin-Jordan**, à La Tour-de-Peilz, leurs enfants
Véronique, à La Tour-de-Peilz, et Christian, à Nyon;
Micheline **Leon-Jordan** et familles, aux USA et à la Jamaïque;
Rose-Marie **Coullery-Jordan**, à Bremblens;
Marlyse et Jacques **Linder-Borloz** et familles, en Californie;
ainsi que les nombreuses familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Madame Cécile JORDAN-ANDRÉ

qui s'est paisiblement endormie le 5 août 2009, à l'âge de 92 ans.
Selon son désir, le culte a eu lieu dans l'intimité, à La Tour-de-Peilz, suivi
de l'incinération.

Domicile de la famille:

Josette Jaunin-Jordan, route de Saint-Maurice 7, 1814 **La Tour-de-Peilz**.

Un chaleureux merci au personnel de la Maison de retraite de Burier pour
sa gentillesse et son dévouement.

Si vous le souhaitez, un don peut être versé aux Amis suisses des Villages
d'enfants SOS, 3097 Liebefeld, CCP 30-31935-2, «Cécile Jordan».

*Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique
afin que quiconque croit en lui ne périsse point,
mais qu'il ait la vie éternelle.*

Jean 3 : 16

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.